

**Grupo Covadonga**



Equipo de hockey que jugará la fase de ascenso. | MARCOS LEÓN

**Abierta la inscripción para el campus "Chiquitinos"**

Están previstos diez turnos de una semana entre el 27 de junio y el 2 de septiembre

J. J.  
GJÓN

El Grupo Covadonga abrió el plazo de inscripción para el campus infantil "Chiquitinos 2016" para niños y niñas nacidos en el 2012 y hasta junio del 2013.

El campus tiene 10 turnos de una semana comenzando el 27 de junio y finalizando el 2 de septiembre. Esta actividad está diseñada para que los socios más pequeños y de manera divertida y adaptada a sus capacidades disfruten de actividades pensadas especialmente para ellos. El personal al cargo de todas ellas está debidamente titulado como monitores de tiempo libre o licenciados en Educación Física y con experiencia en otras actividades llevadas a cabo por el propio club.

En la programación están previstas todo tipo de actividades que van desde talleres de expresión plástica, juegos en la piscina, juegos cooperativos, música y movimiento, talleres sobre alimentación saludable e incluso talleres de inglés. Las inscripciones se llevarán a cabo de manera presencial en la ludoteca del club por teléfono o por correo electrónico. El precio es de 59 euros por turno con algunos suplementos si se aumenta el horario.

# El hockey masculino busca un ascenso muy complicado

El campo grupista acoge la fase previa, en la que el equipo local se medirá al Pasaiaiko de San Sebastián, el INEF de Madrid y el RS Tennis Santander

J. J.  
GJÓN

El equipo masculino de hockey del Grupo Covadonga afronta en campo propio la fase previa de ascenso a la División de Honor B. Esta fase de ascenso se divide a su vez en tres. La primera, que es la que afronta este fin de semana consta de cuatro grupos con cuatro equipos cada uno de los que el primer clasificados de cada uno pasan a la segunda fase para la que también se clasifican de forma directa los campeones de cada una de las ligas

zonales: Norte, Centro, Andalucía y Catalana. Esta segunda fase quedará formada por dos grupos de cuatro equipos y en los que los dos primeros pasan a una definitiva final a cuatro en la que los dos primeros logran el ascenso.

El Grupo organiza una de las fases previas. Dará comienzo hoy y finalizará el domingo. Los rivales del club gijonés serán el Pasaiaiko Trintxer, de San Sebastián, RS Tennis Santander e INEF de Madrid. Los grupistas debutan a las 17 horas de hoy ante el conjunto donostiarra y a las 19 horas jugarán RS

Tenis e INEF. Mañana sábado el Grupo se enfrentará al INEF a las 16 horas y RS Tennis y Pasaiaiko Trintxer lo harán a las 19 horas. La fase finaliza el domingo con el partido entre el Grupo y el RS Tennis a las 10:30 horas y el Pasaiaiko Trintxer-INF a las 12:30.

Según el responsable de la sección Faló Rodríguez Iglesias "el nivel de los cuatro equipos es bastante parejo aunque el Pasaiaiko Trintxer, subcampeón de la Liga Norte de Primera, parte con una ligera ventaja. El Grupo perdió los dos encuentros de la liga regular

ante los vascos. Con todo el objetivo del Grupo Covadonga es pasar a la siguiente fase. Lo intentará con una plantilla formada por los porteros: Pablo Villar y Nicolás Nava; los defensas, Gonzalo Camacho, Sergio Alvarez, José Ballarín, David Bravo, Javier del Riego, Ignacio Rodríguez; los centrocampistas, Daniel Camacho, Martín Cueto, Nicolás Priede, Gonzalo Prieto, Pelayo Prieto y los delanteros Santiago Alvarez, Ignacio Prendes, Diego Miranda, Manuel Suárez, Pelayo Fernández. Los entrenadores son Faló Rodríguez y Pablo Blanco.

# La sección de gimnasia disputa el Nacional de clubes

Participarán catorce chicos y cuatro chicas en las distintas categorías

J. J.  
GJÓN

El Grupo Covadonga disputa mañana el Campeonato de España de clubes y la Copa de España de gimnasia, competición que tendrá lugar en el polideportivo Pisuerga de Valladolid y en el que el club gijonés tomará parte tanto en la competición femenina como en la masculina. En masculina el Grupo presentará tres equipos, el infantil

compuesto por Javier González, Daniel Tuya y Pelayo Menéndez, otro equipo de nivel 3 con Carlos Díaz, Xuan Ceñal, Pelayo Mateo, Pedro Valles y Pelayo Rubio y un tercero de nivel 2 formado por Marco Díaz, Carlos González, Álvaro Rodríguez, Jesús Rodríguez y Sergio Paredes. Además el club gijonés tendrá un representante en la categoría open en la que participan los mejores gimnastas nacionales. Será Diego Martínez que tra-



Gimnastas que disputarán el Campeonato de España. | MARCOS LEÓN

baja regularmente en el Centro de Alto Rendimiento de Madrid junto con los componentes de los equipos nacionales. Al frente del equipo estará Pablo Carriles.

En la competición femenina tomarán parte Candela García (nivel 1), Claudia Sampedro (nivel 2), Carolina Martín (nivel 3) y Laura Lobo (nivel 4). Como entrenado-

ras irán María Sevilla y Guadalupe García y la responsable del equipo femenino Isabel Izquierdo acudirán en esta ocasión en calidad de juez.